

## Mahasiswa KKN 124 Bimbing Anak-Anak di Paud-SBB Bijeh Mata



Mahasiswa KKN 124 Bimbing Anak-Anak di Paud-SBB Bijeh Mata

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 124 mengikuti kegiatan belajar mengajar di Paud-SBB Bijeh Mata yang bertempat di Gampong Tanjong Mesjid , Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Sabtu (5/10/2022).

Kelompok KKN-PPM Unimal 124 yang dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Harinawati MA dan diketuai oleh Gilang Ariadi dari Prodi Agribisnis, serta anggota lainnya yaitu, Satria Ipo Affandi (Teknik Elektro), Afdha Yurid Reffendika Simbolon (Teknik Sipil), Ardi Surya Pradana (Teknik Kimia), Naufal Arief (Administrasi Publik), Nahza Safira (Akuntansi), Dilla Aprina (Manajemen), Munaya Safira (Administrasi Publik), Alya Fadila Husna (Kedokteran), Bella Tania (Sosiologi), Frisilia Zuvanka (Agroekoteknologi), Siti Rahma (Ilmu Komunikasi), Siti Syarah (Ekonomi Syariah), Siti Syaqla Ananthasya (Teknik Arsitektur), Nazwa Meliyani Harahah (Teknik Kimia) dan Hayatunnufwa (Akuntansi).

Ketua kelompok KKN-PPM 124 Unimal, Gilang Ariadi mengatakan, kegiatan belajar mengajar ini bertujuan untuk memberikan nuansa baru untuk anak-anak Paud agar mereka tidak terlalu jenuh melakukan pembelajaran didalam ruangan, sehingga kegiatan tersebut berdampak positif bagi anak-anak.

“Tujuan dari kegiatan belajar mengajar ini adalah untuk memberikan nuansa baru untuk adik-adik Paud agar mereka tidak terlalu jenuh melakukan pembelajaran didalam ruangan, sehingga kegiatan tersebut berdampak positif bagi mereka,” ujarnya.

Gilang menyebutkan, kelompok 124 juga melakukan aktivitas mengajar dan membacakan cerita-cerita yang menarik sehingga mereka dapat tahu isi pesan dari cerita tersebut, juga memperkenalkan permainan yang hampir hilang.

“Kami berharap agar orangtua khususnya di Gampong Tanjong Mesjid Kecamatan Samudera agar bisa memberikan pendidikan yang layak kepada anak-anaknya di Paud Bijeh Mata,” tambahnya.

Guru Paud Bijeh Mata, Fitri menyampaikan, sangat senang dengan kehadiran mahasiswa KKN-PPM yang telah ikut serta membantu dalam melakukan kegiatan mengajar.

“Dengan kehadiran adik-adik mahasiswa disini tentunya kami sangat senang karena sudah membantu dan memberikan cara-cara baru dalam memberikan ilmu pengetahuan sehingga adik-adik Paud sangat senang dan semangat untuk belajar,” ungkapnya.

Guru Paud lainnya, Masyitah mengungkapkan selama kelompok KKN Unimal 124 melakukan proses belajar mengajar bisa dilakukan seminggu tiga kali guna bertujuan untuk memberikan semangat baru untuk adik-adik Paud.

“selama kelompok KKN Unimal 124 melakukan proses belajar mengajar bisa dilakukan seminggu tiga kali guna bertujuan untuk memberikan semangat baru untuk adik-adik Paud,” pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 05 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),